

VOLLEYBALL DAMES GIMEL

Rapport mars 2023 – février 2024

Voici quelques nouvelles de l'équipe de volley.

Nous avons participé à la Coupe et, après avoir gagné notre 16^{ème} de finale et notre 8^{ème} de finale, nous avons été éliminées en quart de finale par Echallens. C'était un bon résultat pour notre équipe qui évolue toujours dans le groupe C du championnat.

Quant au championnat, nous l'avons terminé à la deuxième place de notre groupe, après avoir joué 12 matches (championnat en trois tours).

Nous sommes toujours dans le groupe B et nous y sommes bien à notre place.

Nous avons bien commencé le championnat et nous sommes actuellement à la 4^{ème} place de notre groupe.

En ce qui concerne la Coupe, elle a été terminée avant d'avoir commencé. Comme nous avions un délai pour jouer notre premier match, j'ai malheureusement dû annoncer un forfait faute de combattantes.

Toutes les équipes ont des hauts et des bas. J'ai l'impression que nous sommes maintenant dans un « bas ». Il faudrait que nous puissions recruter quelques joueuses, parce que nous avons des gros problèmes d'effectif à la salle, entre les blessées – dont je fais partie – et la vie privée des joueuses. J'avoue que je m'inquiète un peu....

Heureusement que quelques gars viennent nous aider à l'entraînement, comme cela nous sommes 7 à 8 pour jouer. Difficile de s'entraîner correctement dans ces conditions.

Je remercie Eric qui vient régulièrement arbitrer nos matches, ainsi que ceux qui le remplacent parfois.

J'espère avoir des nouvelles plus réjouissantes à vous donner dans une année.

Gimel, le 6 février 2024

Sylvette GM